

Cairn Terrier. Perros de la raza Cairn Terrier

Los perros de la raza Cairn Terrier son de tamaño pequeño y con mucho pelo. Parece un perro de la estatura de un cachorrito, que da la impresión de ser juguete peludito pero una vez que se le permite demostrar su inteligencia y picardía atrapa los sentimientos de toda la familia.

Se les observas en acción, alegres y alborotados, descubrirás el origen de la raza: cazador de ratas y otros animales nocivos a la salud humana.

Los historiadores de las razas terrier definen al Cairn como el más antiguo de su estirpe. El Reino Unido es el origen de la raza Cairn Terrier. La raza apareció en la época del asentamiento de los romanos en Caledonia, Escocia. Los nativos del lugar marcaban los bordes de sus granjas y enterraban a sus muertos en montes dónde hacían unos pilones de pequeñas piedras que recibían el nombre de cairn. De ahí viene el nombre de este perro. Allí se alojaban pequeñas alimañas y, para cazar estos animales, se creó en el siglo XVI una raza baja y de pelo duro.

Así nació una clase más de terrier, el Cairn Terrier, encargado de hacer salir a los pequeños animales de las guaridas en esos pilones de piedras. Aunque durante muchos siglos se lo utilizó con esa finalidad, en la actualidad el Cairn Terrier es principalmente un perro de compañía. Hoy los perros Cairn Terrier son mascotas muy populares aunque muchos británicos todavía los utilicen para las labores que dieron los orígenes de la raza.

También sobresale en las pruebas para Terrier ("Go-To-Ground": pruebas en las que se evalúan las habilidades de los perros para moverse y ubicarse con facilidad bajo tierra).

El comportamiento de los perros Cairn Terrier

El comportamiento de los Cairn Terrier con sus dueños es caracterizado por una es extremada fidelidad y afecto. Pero no dejes a un desconocido del perro acercarse sin muchas presentaciones a tu Cairn Terrier porque puedes tener

problemas.

Los Cairn Terrier son muy activos y astutos, por eso crean un ambiente muy positivo y alegre en la casa. Tienen un buen comportamiento con los más pequeños del hogar que respeten al perro. Es la opción de raza de perro perfecta para la vida en apartamento o casa. Prácticamente por sí mismo hace todo el ejercicio que requiere, aunque una caminata de vez en cuando le viene muy bien.

La descripción de la raza Cairn Terrier

Como siempre, las medidas de los perros de la raza Cairn Terrier varían entre las diferentes federaciones caninas del mundo. Presentamos cifras relativas que dan una idea del tamaño de la raza y su configuración. Si desea exhibir su perro, consulte las medidas de la federación donde desea competir.

Cabeza: No muy grande. En buen proporción con el cuerpo.

Orejas: Pequeñas. Las mantiene levantadas.

{youtube}bnyqSrPt0IE{/youtube}

Pelo: Dos mantos. Pelo superior largo y liso. Manto interior corto, suave y denso. El color del pelo del Cairn Terrier es castaño en varios tonos

El pelo del Cairn Terrier pide un cepillado semanal y un baño una vez al mes. Para que el perro conserve su mejor apariencia, se recomienda realizarle cortes de pelo del tipo trimming o stripping dos veces al año. Además, los Cairn Terriers tienden a ser alérgicos a las pulgas.

Le gusta excavar en los jardines para buscar alimañas. Como tiene instinto de cazador, puede ser un perseguidor, por eso, no se lo debe dejar suelto en un área no cercada. Tampoco se debe dejar a un Cairn atado afuera porque puede afrontarse a perros más grandes para proteger su territorio, y algunas veces las consecuencias pueden ser trágicas.

Cola: No muy larga y con mucho pelo.

Altura: A la cruz o los hombros: La altura de ambos géneros es de unos 28 a 30.5 cm (aproximado de 11 a 12 pulgadas).

Peso del los Cairn Terrier: El peso es de 6.4 a 7.3 Kg (aproximadamente entre 14 a 16 libras).

Fotos de perros Cairn Terrier

Foros sobre los perros Cairn Terrier